



FOTO: ANTONIO NAVA

#SUGIEREENCUESTA

# EVALÚAN FUTURO DE 'MAÑANERAS'

## CLAUDIA SHEINBAUM DICE QUE LES INTERESA LA OPINIÓN CIUDADANA DE ESTAS CONFERENCIAS

CARLOS NAVARRO



PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

5

CONFERENCIAS MAÑANERAS HAY CADA SEMANA ACTUALMENTE.

8

DE AGOSTO CONCLUYEN FOROS SOBRE REFORMA JUDICIAL.

La permanencia de las conferencias matutinas, denominadas *mañaneras*, que encabeza el mandatario Andrés Manuel López Obrador, será definida con una encuesta, dijo la virtual Presidenta, Claudia Sheinbaum.

En un encuentro con medios de comunicación, en su casa de transición, informó que están analizando la opinión de la población sobre este ejercicio de comunicación.

"Estamos viendo eso. Mandamos a hacer una encuesta y una revisión de qué opina la población de las *mañaneras*. Me entregaron un resultado el lunes, pero le faltan preguntas, entonces les dije vamos a ser un poquito más", sostuvo la ganadora de la elección del 2 de junio.

Entre los cuestionamientos

que se plantea en el ejercicio de opinión está el horario y si las conferencias matutinas son de su agrado.

"Pregunta: qué opinan, por qué les gustan, en caso de que les gusten; por qué no les gustan, en caso de que no les gusten. Y si les gustaría que cambiaran de horario, estamos preguntando", explicó Sheinbaum.

López Obrador inició con este modelo de comunicación cuando asumió la Jefatura de Gobierno del entonces Distrito Federal: de lunes a viernes, a partir de las 7:00 horas, responde preguntas a los representantes de los medios de comunicación. Actualmente las realiza en el Salón Tesorería de Palacio Nacional.

Además, las conclusiones que deriven de los foros de los diálogos nacionales sobre las reformas constitucionales al Poder Judicial organizados por la Cámara de Diputados deben ser analizadas, aseguró la virtual Presidenta.

"Sobre la Reforma Judicial hay que ver qué conclusiones hay de los foros, todavía no terminan y de ahí la propia Comisión de Puntos Constitucionales tiene que hacer una revisión de estos foros, hay que revisar qué plantea la Comisión".

### ENSU ACTIVIDAD

- Se reunió con Delfina Gómez, Clara Brugada y Julio Menchaca.
- Abordaron temas de agua, movilidad y transporte, se informó.
- Sobre la reforma al PJ dijo que esperan la conclusión de foros.
- Hoy, Claudia dará a conocer a otro integrante de su gabinete.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO  
DE MÉXICO

PP-5

25/07/2024

LEGISLATIVO



FOTO: ANTONIO NAVA

AGENDA

- Tras su conferencia, se reunió con tres gobernadores del Valle de México.